

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.  
Was bleibt sind dankbare Erinnerungen, die uns niemand nehmen kann.

# Lydia Wirth

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die unsere liebe Mutter auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Allen, die ihr Mitgefühl durch liebevolle Zeilen, Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck zum Ausdruck gebracht haben.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dekan Dr. Richert für seine tröstenden Worte, der Arztpraxis Frau Dr. Kawaler-Hermann mit Team für die jahrzehntelange fürsorgliche und liebevolle Betreuung, dem DRK für die hilfreiche Unterstützung sowie dem Bestattungsunternehmen Dorn für die einfühlsame Begleitung.

Im Namen aller Angehörigen:  
**Jürgen, Roland und Markus**